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 本會教育事務處，支持盡早落實高中新學制方案。惟有以下的意見提供： 
 
1. 同意高中課程分為必修、選修及其他學習經歷三方面，惟其比重可以只設下
限，不設上限，以照顧不同學校的需要。 

 
2. 同意中、英、數、通識列為必修科，通識的課時可減至 10%；而單元亦可由

15個減至 12個或 9個，讓教師對課程熟習後，再加課時及內容。 
 
3. 在實施通識科前三年，宜設通識培訓基金，以資助教師接受培訓時請代課老
師之用，甚或讓教師有足夠的空間，預備課程。 

 
4. 通識科宜分班授課，每班人數不多於 20人。 
 
5. 高中學制實施的前五年，通識科的考試，宜只設合格及不合格兩項；校本評
核及公開考試成績一併列在成績單上。 

 
6. 宜培訓教師有足夠的信心，按部就班，循序漸進，才在全部科目進行校本評
核工作。 

 
7. 若 2008年實施新高中，則 2005年已開始調節每間學校的班級結構及教師人

數。教統局宜適當地容忍教師的數目，以避免 2010 年，新高中三與舊制中
七重叠時，出現的教師人手不足的情況。 

 
8. 人口下降，新高中的班級，每班人數以 35-38人為準。 
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